
日程第 １  一 般 質 問 

 

議席 氏   名 事    項 要    旨 

１ 後藤 巌 

e-sportsの考え方

・取組み 

①関係人口や経済におけるe-sports分野への考え 

②教育、交流としてのe-sports分野への考え 

③町としてe-sportsの今後の取組み 

今後の公共物の 

あり方 

①公共施設あり方検討委員会開催予定、前回の協議 

からその後どう変化したのか 

②町民体育館の利活用について 

６ 芹口 誓彰 森林整備について 

①森林（山林）の現状について 

（山林面積、山林所有者等について） 

②皆伐の状況及び取組みについて 

③再造林の状況及び取組みについて 

④間伐の状況及び取組みについて 

⑤不在町山林所有者及び小規模山林所有者対策に

 ついて 

⑥鹿による被害対策について 

⑦森林環境譲与税及び熊本県水と緑の森づくり税 

 の活用について 

２ 津留 智幸 
ふるさと納税返礼

品について 

①ふるさと納税返礼品の選定に至るプロセス、上限

 の設定金額（寄付額に占める割合） 

②返礼品の目的、担うべき役割と高森町に及ぼす経

済波及効果をどのように分析するか 

③高森町産の各種農産物が返礼品に採用されるた

め、各専門部会や任意組合、法人等に対し、客観

的評価と品質向上を目指した品評会（高森版モン

ドセレクション）を導入して、返礼品の多種・高

価値化による寄付額の上積み、農家の所得向上へ

と繋がる仕組みを構築してはどうか 



④農林政策課と連携した取組みについて所見を伺

う 

７ 立山 広滋 

草村町長３期目任

期２年間を経過し

ての政策（マニュ

フェスト）の進捗

状況は 

①政策集進捗状況の管理・確認の方法は 

②政策集掲載施策の総数とその実施状況や達成状

況は 

③新型コロナウイルスが与える政策集掲載施策へ

の影響は 

④政策集の３本柱の進捗状況と政策実現に向けて

の今後の取組み方針は 

副町長の任期を１

年間経過しての所

感について 

①初年度（令和２年度）を振り返っての感想は 

②残任期間における今後の取組みは 

 


